

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 20. Januar 2014

## Spende an "Thiogo"-Freundeskreis von den Lämmerspieler Jagdhornbläsern



Die Lämmerspieler Jagdhornbläser laden seit 29 Jahren vor Weihnachten zu ihrem traditionellen Weihnachtsblasen ein. Bei stimmungsvoller Musik und vom Verein zur Verfügung gestellten Verpflegung lauschen zahlreiche Besucherinnen und Besucher den Klängen der Musiker. Jedes Jahr bitten die Jagdhornbläser um Spenden, die sie dann einer sozialen Institution bzw. einem sozialen Verein zur Verfügung stellen. In diesem Jahr gingen die Spenden in Höhe von 820€ an den "Thiogo"-Freundeskreis Mühlheim am Main - Nouna/Burkina Faso e.V. Der Verein unterstützt die Einwohner von Nouna. Hermann Lotz, erster Vorsitzender der Jagdhornbläser, und sein Vertreter Gerd Rech kamen für die Überreichung des Spendengeldes ins Rathaus, wo Daniel Tybussek in seiner Funktion als Vorsitzender des "Thiogo"-Freundeskreises und der Kassierer Tristan Gerfelder die Spenden dankbar annahmen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)